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雅加达警方宣布结束调查

【本报讯】财政部长穆
丽 亚 妮 再 次 提 醒 我 国 在
2023 年必须面对全球经济
的挑战。这些挑战困扰着
包括我国在内的许多国家
的经济增长。这些地缘政
治条件引起的冲击推高了
国际市场从食品到能源商
品价格，然后全球通货膨
胀率的大幅上升缓和了这
一价格。

穆 丽 亚 妮 不 久 前 在
2022 年 的 罗 盘 网 百 名 首
席执行官论坛上，通过总

统 府 秘 书 处 YT 频 道 宣
称，在 2022 年 2 月俄乌战
争开始时，我国正在举行
20 国 集 团（G20）央 行 行
长会议。由于战争，论坛
的 讨 论 立 即 发 生 变 化 。
现在我们看到，如果当时
进 行 谈 判 ，然 后 战 争 停
止 ，也 有 可 能 在 2023 年
出现临界点。

穆丽亚妮指出，尽管经
济状况可能在 2023 年有所
改善，在食品和能源价格上
涨的现象上，情况无法如此

迅速地逆转。原因是全球
通货膨胀率上升得非常高，
作 为 恢 复 世 界 经 济 的 努
力。但可能无法创造一个
快速临界点的是食品和能
源价格现象。加息和收紧
货币政策旨在缓和需求方
面，以免通胀疯狂。这肯定
会发生，至少在明年上半年
期间。在一段时间内，利率
将很高，伴随着通货膨胀的
逐渐下降。就连美联储也
曾表示，利率在相对较长的
一段时间内会相当高。这

意味着对发达国家经济的
影响可能会在整个 2023 年
感受到。

穆 丽 亚 妮 表 示 ，如 果
利率高企，印尼政府证券
将受到影响，外国投资者
有 可 能 资 本 外 流 。 由 于
外国资本外流，我国央行
被 迫 适 应 全 球 市 场 趋
势 。 银 行 业 还 需 要 重 新
审查放贷措施，也有必要
审 查 在 印 尼 股 市 公 司 的
某 些 企 业 是 否 会 继 续 采
取这一步骤。 （亮剑）

财长阐释两个难以根除的经济威胁

财政部长穆丽亚妮

【本报讯】贸易部长祖
基 菲（Zulkifli Hasan）日 前
在雅加达北区约翰尼咖啡
店 与 著 名 律 师 霍 曼（Hot-
man Paris Hutapea）听 取 民
众 对 贸 易 部 的 投 诉 时 声
称，目前市场上基本必需

品 价 格 总 体 稳 定 。
2022-2023 年 圣 诞 节 和 新
年假期之前库存也安全。
贸 易 部 与 各 部 委/机 构 和
地方政府一起正在密切监
测 基 本 必 需 品 价 格 的 变
动，以便控制通货膨胀。

祖 基 菲 部 长 表 示 ，我
到各个地区进行了工作访
问，视察基本必需品的价
格 和 供 应 情 况 。 总 的 来
说，基本必需品的价格稳
定，供应充足。贸易部确
保继续提供基本必需品。
如果基本必需品的价格波
动，政府将立即采取行动，
为价格和物流成本提供补
贴 。 政 府 保 证 基 本 商 品
的供应，如果价格上涨，则
直接通过地方政府补贴。

祖 基 菲 表 示 ，贸 易 部
收到了有关豆腐和豆饼的
原 料 大 豆 价 格 上 涨 的 投
诉。政府已指令国家粮食
机构进口 30 万吨大豆，如
果 进 口 价 格 为 每 公 斤 1.2
万盾，政府将以每公斤 1.1
万盾左右的价格出售。政
府鼓励国家粮食机构直接
从生产国进口大豆，以维

持市场上大豆供应和价格
的可用性。因此，豆腐和
豆饼工坊能以实惠的价格
从国家粮食机构购买。

贸易部还收到了有关
食用油价格上涨的投诉。
贸 易 部 长 确 保 民 众 可 以
1.4 万 盾/升 的 价 格 获 得

“Minyakita”品 牌 的 散 装 食
用油和包装食用油。

贸易部也收到关于处
理园艺产品进口许可证的
投诉。对此，祖基菲部长
要求进口商按照规定满足
要求，优先进口国内无法
出产的商品。

他 强 调 说 ，我 们 能 够
出产的园艺产品不需要进
口；必须优先考虑当本地
的水果和蔬菜，国内可以
出 产 的 水 果 不 再 需 要 进
口。

（亮剑）

贸长：圣诞节与元旦前夕
市场上基本必需品价格稳定

贸易部长祖基菲（Zulkifli Hasan）

【本报讯】政 治 、法 律
和安全统筹部长马福周三
（7/12)，在慰问正在万隆市
伊曼纽尔医院接受治疗的
自杀式爆炸事件受害者时
表示，在西爪哇省万隆市
阿斯塔纳安雅警局发生的
自杀式爆炸事件证明，印
尼的恐怖主义网络仍然活
跃。希望警方和国家反恐
局提高警惕。虽然恐怖事
件很少发生，但恐怖分子
仍然活跃，这次发生的自
杀式爆炸案就是证明。

马 福 表 示 ，各 方 必 须

共同努力消除恐怖主义，
因为如果恐怖主义已经成
为一种意识形态，就必须
认真铲除其极端化行为。
必须对其进行持续监测，
因 为 有 时 恐 怖 组 织 还 活
跃，看起来却已经死了，但
实际上恐怖细胞仍在蠢蠢
欲动。当安全部队对涉嫌
参与恐怖主义行为的人采
取坚决行动时，希望民众
可以理解。有时候，会有
人讽刺政府，说抓捕恐怖
分子行动是为所欲为；但
若不进行逮捕，就说是愚

蠢，就说是疏忽。
马福对在万隆阿斯塔

纳安雅警局发生的自杀式
爆 炸 事 件 受 害 人 表 示 慰
问，同时也祈祷罹难者安

息。遇难者已经下葬，我
们 都 对 这 起 事 件 感 到 抱
歉，我希望我们都保持警
惕。

（亮剑）

恐怖主义网络仍然活跃
马福：政府必须加以监控

政治、法律和安全统筹部长马福慰问受到自杀式
爆炸事件受害者。

【本报讯】警方对雅加
达 西 区 市 卡 里 德 勒 斯 镇
（Kalideres）一 家 四 口 死 亡
的调查宣布结束，并停止
调查行动。四人的遗体立
即移交给亲属。

雅京警区刑事调查主
任 亨 基 上 校（Hengki Hary-
adi）周五（9 / 12 ）表示，警

方已与死者家属就移交遗
体的过程进行了协调。目
前，停放在东雅加达格拉
玛·渣 迪（Kramat Jati）警 察
医院的遗体将移交给家属。

亨 基 上 校 指 出 ，经 过
慎密调查后，已与死者家
属进行协调。稍后，将交
付给下一个过程。

然 而 ，亨 基 上 校 不 愿
透露遗体移交时间，并拒
绝详细说明遗体是否会按
计划被埋葬或火化。

亨 基 上 校 表 示 ，从 死
者家属的角度来看，他们
的隐私不想被打扰。

根 据 媒 体 报 道 ，警 方
已经传达了与雅加达西区
市卡里德勒斯镇的第一芝
德拉花园住宅区一个家庭
死 亡 有 关 的 最 新 进 展 。
在调查此案时，警方确认
没有发现犯罪行为，因此

警方决定结案。
联合法医小组还得出

结论，被发现死亡的四名家
庭成员处于腐烂状态，分别
是鲁迪扬托、玛格丽莎、布
迪扬托和蒂安均为自然死
亡。死亡顺序是鲁迪扬托
首先死亡，然后是其妻子玛
格丽莎、弟弟布迪扬托和女
儿蒂安。鲁迪扬托死于消
化道疾病，玛格丽莎死于乳
腺癌，布迪扬托死于心脏病
发作，最后蒂安死于呼吸系
统疾病。 （亮剑）

雅京卡里德勒斯命案结案
警方将把一家四口遗体移交给家属

【本 报 讯】在 2024 年
总 统 大 选 前 的 政 治 动 态
中，大印尼行动党和公正
福 利 党 在 总 统 选 举 的 联
盟 问 题 也 浮 出 水 面 。 这
是 在 大 印 党 副 总 主 席 法
德利尊（Fadli Zon）表示有
机会之后产生的。

针对法德利尊的上述
言论，民族民主党主席艾
哈 迈 德·阿 里（Ahmad Ali)
周二（6/12)表示，是的，希
望 如 此 。 民 族 民 主 党 实
际 上 希 望 大 印 党 加 入 变
革联盟，以支持阿尼斯作
为总统候选人。

阿 里 说 ，民 族 民 主 党
一 直 与 公 福 党 和 民 主 党
保持着密切的沟通，大印
党 再 次 期 待 与 公 福 党 的

亲 密 关 系 也 是 很 自 然
的 。 三 方 已 经 在 很 多 在
会 议 中 沟 通 ，并 达 成 一
致。然后，当法德利尊期
望 公 福 党 和 大 印 党 之 间
会重新建立亲密关系时，
这 是 很 正 常 的 事 情 。 这
是很自然的。

如果大印党想与民族
民主党联盟，那么可能会
有 阿 尼 斯 和 普 拉 波 沃 组
合，普拉波沃将成为阿尼
斯 的 副 总 统 。 原 因 是 阿
尼 斯 已 被 变 革 联 盟 提 名
为总统候选人，所以如果
协议不符合，其他政党就
不会加入，就像民族民主
党 一 样 欣 赏 普 拉 波 沃 被
大 印 行 动 党 推 选 为 总 统
候选人一样。 （亮剑）

【本 报 讯】从 2022 年
12 月 1 日起，北塔米纳国
油 公 司（Pertamina）对 购 含
津 贴 柴 油 使 用 QR 码 进 行
测试。

周四（1/12），国油属下
子企业 Pertamina Patra Niaga
公 司 秘 书 伊 尔 托（ Irto
Ginting）表示，二维码可通
过在 Subsidi Tepat MyPertam-
ina 页 面 上 注 册 获 取 ，即
subsiditepat.mypertamina.id，
我们已经在加油站开设展

位以帮助民众进行注册。
目前，测试购买的实施仅
在 全 国 11 个 地 区/城 市 进
行。

若 想 获 得 二 维 码 ，民
众首先必须在 Subsidi Tepat
MyPertamina 注册。 在申请
之前，请务必准备以下一
些文件：身份证图片，车辆
编号证书图片，显示车轮
数量和车牌的车辆图片，
推荐信（适用于非车辆）。

以下是注册 Subsidi Te-

pat MyPertaminaMyPertamina
的 步 骤 ：打 开 https://subsi-
ditepat.mypertamina.id/页 面 ，
选择想了解的信息；单击

“立即注册”，然后按照页
面上的说明进行操作；下
一步，等待数据匹配最多
需 14 个工作日；注册状态
可 以 通 过 Subsidi Tepat
MyPertamina 页 面 ，或 注 册
电子邮件定期检查。如果
注册已经确认，即刻下载
二维码并给予保存，用于

在 Pertamina 加油站进行交
易。

在 测 试 期 内 ，已 注 册
Subsidi Tepat MyPertamina 的
柴 油 用 户 可 以 通 过 出 示
QR 码购买补贴燃料。

以下是注册消费者的
交易程序：准备好从页面
获得的二维码 https://subsi-
ditepat.mypertamina.id/ ，通过
手机或打印向加油站运营
商出示二维码，根据每辆
车填写柴油类型，使用现
金或非现金方式（如信用
卡或借记卡）付款。

（亮剑）

【本 报 讯】印 度 尼 西
亚 武 术 执 行 委 员 会（PB
WI）主席艾朗卡（Airlang-
ga Hartarto）上 周 末 评 估
说，青年与体育部将武术
纳 入 国 家 体 育 大 设 计
（DBON）计划的决定是正
确的。 印尼武术队伍在
2022 年 第 八 届 青 少 年 武
术 世 锦 赛 上 取 得 的 成 绩
证明了这一点；我国运动
员总共获得了 9 枚金牌、
2 枚银牌与 4 枚铜牌。

9 枚金牌的记录已经
超 过 了 PB WI 设 定 的 目
标，即 6 枚金牌。武术运
动 是 国 家 体 育 大 设 计 中
包括的 14 项主要运动之
一。这已在 2021 年第 86
号 总 统 条 例 的 法 律 保 护
伞下进行监管。

艾 朗 卡 表 示 ，根 据
DBON 的 优 先 事 项 ，武 术
走 在 正 确 的 道 路 上 。 这
项 运 动 将 在 2026 年 青 年
奥运会上竞争，并可能进
入 2032 年奥运会。DBON
是 一 个 长 期 的 政 府 运 动
员教练计划，主要目标是
实 现 世 界 成 就 和 奥 运
会 。 在 这 次 世 界 锦 标 赛
中 ，PB WI 已 经 证 明 武 术
不仅是可行的，而且已经
在运行 DBON 计划的轨道
上 。 并 非 是 因 为 青 年 与
体 育 部 长 柴 努 丁 是 在 我
领导的从业党中，从业党
干部一直坚持专业精神。

在 艾 朗 加 看 来 ，2022
年 青 少 年 武 术 世 锦 赛 取
得的成绩，离不开各方的
合作，从运动员、教练、管
理 层 到 政 府 。 经 济 统 筹
部 长 还 对 运 动 员 的 父 母
表示感谢，他们在培养孩

子 走 向 成 就 之 路 方 面 发
挥了重要作用。

艾朗卡表示，我们所
取 得 的 成 就 离 不 开 我 国
各 地 运 动 员 、教 练 、武 馆
管 理 层 ，PB WI 管 理 层 与
省 级 分 会 在 建 立 武 术 运
动 成 就 方 面 的 共 同 愿 景
和承诺，以便红白旗得以
迎风飘扬，我国国歌在国
际 赛 事 现 场 得 到 回 响 。
我 也 不 会 忘 记 感 谢 所 有
为 孩 子 提 供 支 持 的 运 动
员的父母。

印尼武术协会呼吁运
动 员 不 要 沉 浸 在 兴 奋
中 。 他 们 必 须 更 加 积 极
地在训练中，以便将来能
够取得更好的成绩。

艾朗卡表示，希望运
动员继续专注于培训，并
在 运 行 培 训 计 划 时 保 持
纪 律 。 为 那 些 年 龄 仍 然
可 以 表 现 的 运 动 员 准 备
2026 年 塞 内 加 尔 青 年 奥
运 会 。 特 别 是 对 于 那 些
年 龄 已 经 愿 意 进 入 成 年
的运动员，看看未来的目
东南亚运动会、亚运会和
单 一 国 际 比 赛 项 目 。 对
于 没 有 出 类 拔 萃 的 运 动
员 ，永 远 不 要 放 弃 希 望 。
应 该 更 加 大 力 练 习 。 因
为 ，失 败 即 是 延 迟 的 胜
利。

来自 62 个国家的 870
名 运 动 员 和 教 练 员 等 参
加 了 此 次 赛 事 。 我 国 从
国 家 选 拔 赛 结 果 中 派 出
了 多 达 23 名 最 佳 运 动
员 。 23 名 运 动 员 中 ，有
12 名是套路数运动员，6
男 6 女，其余 11 名散打运
动员由 8 男、3 女组成。

（亮剑）

我国选手勇夺青少年世锦赛9金牌
艾朗卡：将武术纳入国家体育大设计属正确

其中一位金牌奖得主 Anasera Zahraa Haryoso

希望大印党-公福党加盟
变革联盟游说普拉波沃成为阿尼斯副手

凡购买柴油的车主须使用二维码登记


